

Inhalt

	Einleitung	VII
	<i>Bernhard Grümmе, Claudia Jahnel, Martin Radermacher, Claudia Rammelt, Jens Schlamelcher</i>	
1	Lady Di – die Jungfrau von Copacabana – Pachamama. Interkulturell-theologische Perspektiven auf globale Christentümer	1
	<i>Claudia Jahnel</i>	
2	Polyzentrismus. Ein altes Konzept, theologisch neu gelesen	23
	<i>Bernhard Grümmе</i>	
3	„Globale Christentümer“. Zur Einheit einer Differenz	47
	<i>Jens Schlamelcher</i>	
4	The Diversity of Contemporary Christianity in the United States. An Overview from a Sociology of Religion Perspective	71
	<i>Maren Freudenberg</i>	
5	African Christian Churches in Flanders, Belgium. People, Practices and Problems	89
	<i>Joseph Bosco Bangura</i>	
6	Megachurches in den USA und Singapur in transkultureller Perspektive. Ein kritischer Blick auf das Export-Narrativ <i>From the West to the Rest</i>	107
	<i>Katja Rakow</i>	
7	‘Global’ Orthodox Christianity. Interplay between Preservation, Affirmation, Prospection. Dynamics of/in Theology, Tradition, and Lived Practice	129
	<i>Vasile-Octavian Mihoc</i>	
8	Ecclesiological Dynamics between Identity and Unity in Orthodoxy. Primacy, Synodality, Authority	151
	<i>Mihail Comănoiu</i>	

9	„The Protestant presence [...] completes the Christian picture [...]“. Protestantische Mission und protestantisches Leben als Diversifizierung des nahöstlichen Christentums	171
	<i>Claudia Rammelt</i>	
10	Die vielen Gesichter des/im Pentekostalismus in Lateinamerika. Zwischen Glaube, Befreiung und politischem Machtanspruch ..	195
	<i>Ulrike Sallandt</i>	
11	Christen, Spiritisten, Santería. Religion im Kontext Kubas	219
	<i>Roland Spliesgart</i>	
12	Kirche und Theologie in Brasilien und Lateinamerika	249
	<i>Erico Hammes</i>	
13	Die „Bibel“ des japanischen Untergrundchristentums. Die Transformation biblischer Erzählungen im Spannungsverhältnis von Buddhismus, Shinto, Christenverfolgung und dem Erbe der jesuitischen Mission in 天地始之事 (Der Anfang von Himmel und Erde)	271
	<i>Jan Levin Propach</i>	
14	Global Christianity in the Context of Africa. Historical Point of View and Challenges	289
	<i>Jean-Paul Niyigena</i>	
15	Historische Transkulturalität. Nutzen einer religionswissenschaftlichen Perspektive in der Betrachtung historischer Verhältnisse. Schlaglichter auf mittelalterliche Lebensverhältnisse	307
	<i>Kristina Göthling-Zimpel</i>	
	Beiträger*innenverzeichnis	325